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Verbale Comitato Scientifico AMASES  
22 gennaio 2025 
 
1. Approvazione verbale 3 gennaio 2025 
2. Cariche sociali e deleghe 
3. Mailing list moderata 
4. Patrocini 
5. Rapporti con altre associazioni 

1. EMS 
2. COARA 
3. MaddMaths 

6. Workshop Annuale e Terza missione 
7. Convegno Annuale 
8. Celebrazioni per i 50 anni 
9. Calendario riunioni e agenda 
10. Situazione soci, ammissioni, variazioni, cessazioni  
11. Varie e eventuali 
 
La riunione si tiene il giorno mercoledì 22 gennaio 2025 in modalità 
telematica, con l’uso della piattaforma Zoom, e ha inizio alle ore 9:00. 
Partecipano alla riunione: 

  Presenti Assenti 
giustificati 

Assenti 
 

Marco Li Calzi Presidente X   
Riccardo Cambini Componente X   
Roy Cerqueti Componente X   
Andrea Consiglio Componente X   
Massimiliano Ferrara Componente X   
Elisabetta Michetti Componente X   
Silvia Muzzioli Componente X   
Silvia Angilella Segretario X    

 
Presiede la seduta il prof.  Marco Li Calzi e verbalizza il segretario Silvia 
Angilella. 
Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, riconosce valida la 
seduta che dichiara aperta e, dopo aver dato il benvenuto ai Colleghi, apre la 
discussione dei punti all’ordine del giorno.  



 
 
Comunicazioni 
 
a) Il Presidente informa che, a seguito delle interlocuzioni occorse con EMS, 
l’aumento delle membership fees da 25 a 40 euro si applica soltanto a coloro 
che hanno versato la quota d’iscrizione successivamente al 12 gennaio 2025. 
Per tutti i soci che hanno versato prima, l’iscrizione è ritenuta valida senza costi 
aggiuntivi. 
 
b) Il Segretario riferisce brevemente sugli aggiornamenti al sito, dove è stato 
pubblicato il regolamento interno aggiornato. 
 
1) Approvazione verbale 3 gennaio 2025 
 
I presenti alla seduta del 3 gennaio 2025 approvano il verbale, ad esclusione 
dei punti 1)-2) già approvati seduta stante. 
 
2)  Cariche sociali e deleghe 
 
a) Ai sensi dell’art. 18 dello Statuto, i componenti del Comitato Scientifico (CS) 
attribuiscono al Segretario Generale la consultazione e l’operatività sul c/c 
bancario intestato all’Associazione, avendo riguardo all’incasso delle somme e 
all’effettuazione dei pagamenti inerenti all’attività ordinaria dell’associazione. 
Per ogni attività differente dalle movimentazioni finanziarie sopra esplicitate 
(come, per esempio, la movimentazione del conto titoli) sarà disposta apposita 
delibera di autorizzazione da parte del CS. 
 
Si ricorda che ex art. 18 dello Statuto, il Segretario Generale ha la facoltà di 
nominare un proprio delegato, scelto tra i soci dell’Associazione, con funzioni 
di tesoriere, il quale avrà la medesima operatività del delegante. 
 
Il Presidente comunica che è stata acquisita la disponibilità della socia Giorgia 
Oggioni ad assumere dal Segretario la delega di Tesoriere dell’associazione per 
il triennio 2025-2027. Si chiede al Comitato Scientifico se vi sono osservazioni 
o pareri contrari. 
 
Il punto a) è approvato seduta stante. 
 
b) Nella seduta del 3 gennaio, il Comitato Scientifico ha accertato la vacanza dei 
revisori supplenti previsti dallo Statuto (art. 19). I revisori supplenti non hanno 
funzioni attive, ma subentrano ai revisori nei casi di forza maggiore. 
 
Poiché la vacanza dei revisori supplenti non è normata dallo Statuto, accertata la 
disponibilità dei soci Paolo Crespi e Gino Favero ad assumere l’incarico di revisori 



supplenti, il Presidente propone al C.S. la nomina ad interim, da sottoporre 
all’approvazione dei soci durante l’Assemblea Annuale. Qualora il 10% dei soci 
ne facciano richiesta, la consultazione collettiva del corpo sociale sarà anticipata.  
 
Il Presidente ringrazia i consoci Oggioni, Crespi e Favero per la generosa 
disponibilità. 
 
Il punto è approvato all’unanimità. 
 
c) Le deleghe conferite dal precedente Comitato Scientifico o dal Segretario 
sono le seguenti: 
 
Financial statement – Bruno GIACOMELLO, Università degli Studi di Verona 
Social network (Twitter) – Paolo PELLIZZARI, Università Ca’ Foscari Venezia 
Social media manager (sito, LinkedIn) – Simone GIANSANTE, Università degli 
Studi di Palermo  
EMS relationship – Massimiliano FERRARA, Università “Mediterranea” di Reggio 
Calabria 
Maddmaths! – Marco Li Calzi, Università “Ca’ Foscari” Venezia 
 
Il Presidente rimette la delega ricevuta nel 2021 in qualità di socio e propone di 
confermare le altre deleghe.  
Il Presidente, accertate le disponibilità di tutti gli interessati ad accettare le 
deleghe, propone la loro riconferma e di nominare il prof. Cerqueti delegato per 
MaddMaths. Il punto è approvato all’unanimità. 
 
d) Il primo mandato di Editor del DEF è stato conferito al prof. Salvatore Greco 
nella seduta del 21 dicembre 2021 con effetti a partire dal 1° gennaio 2022. Il 
Comitato Scientifico esamina il rendiconto triennale e, dopo breve discussione, 
lo approva. Visto l’art. 15 dello Statuto, il Presidente propone la conferma del 
prof. Greco per un secondo mandato triennale. Propone di invitare in audizione 
il prof. Greco in una delle prossime sedute sul programma editoriale e sulla 
composizione dell’Editorial Board. 
 
Infine, il Presidente richiama le due proposte avanzate dal prof. Greco e chiede 
al Comitato Scientifico di esprimersi. 
 
Proposta 1. Special issue per la ricorrenza dei cinquant'anni dell'associazione. 
“L’idea è raccogliere un certo numero di articoli legati ai temi di ricerca 
dell’AMASES. Gli articoli potrebbero essere delle surveys con uno sguardo ai 
possibili futuri sviluppi della ricerca nel campo, oppure articoli più brevi e 
incentrati sui potenziali sviluppi nei campi di interesse (“hot topics”). I guest 
editors di questa special issue sarebbero presidenti e segretari dell'AMASES.” 
 
 



Proposta 2. Variazioni nell’Editorial Board 
- Nomina di sei nuovi associate editors: 

Emilio Barucci (Politecnico di Milano) per la finanza; 
Petar Jevtic (Arizona State University) per le scienze attuariali;  
Marco Pagnozzi (Università Napoli Federico II) per l'economia matematica; 
Neofytos Rodosthenous (City University of London) per il controllo ottimo; 
Tai-Ho Wang (City University di New York) per la finanza matematica; 
Frank Westerhoff (Universitat Bamberg) per i modelli dinamici in economia e 
finanza. 

- Passaggio di Christina Shannon e Paolo Siconolfi dagli Associate Editors 
all’Advisory Board. 

- Cancellazione dagli Associate Editors di David Easley.  
Il punto è approvato all’unanimità. 
 
e) Infine, il Presidente comunica che ha accertato la disponibilità dei consoci 
Achille Basile (già presidente dell’associazione) e Riccardo Cambini (già 
segretario dell’associazione) a costituire un gruppo di lavoro per la revisione 
dello Statuto. Contemporaneamente, chiede al prof. Andrea Consiglio 
(presidente uscente) di assumere il ruolo di controrelatore (advocatus diaboli) 
facendosi carico di raccogliere e istruire eventuali critiche radicali o 
formulazioni alternative che possano emergere.  
Il punto è approvato all’unanimità. 
 
3) Mailing list moderata 
 
Si propone la creazione di una mailing list dedicata a comunicazioni di interesse 
della comunità scientifica con interessi di ricerca, didattici o divulgativi che 
intersecano i temi del Panel ERC PE1_22 (Applications of Mathematics in 
Industry and Society). La lista sarà moderata con approvazione: solo il 
moderatore può inviare messaggi e tutti gli altri mittenti devono ricevere la sua 
approvazione; sarà prevista la sottoscrizione automatica per i soci (con opzione 
opt-out) e con moderazione per gli esterni. La lista sarà moderata dal 
Segretario e sarà pubblicizzata alle altre associazioni italiane di area 
matematica (a titolo di esempio UMI, AIRO) e ai gruppi di ricerca nazionali 
affini, con esplicito invito a iscriversi.  
 
Per il nome da dare alla lista, il Presidente propone AMIS per tre ragioni: è 
l’acronimo di “Applications of Mathematics in Industry and Society”, è facile da 
pronunciare e ricordare, e in francese significa “amici”.  
Il punto viene approvato all’unanimità. 
 
4) Patrocini 
 
Il Comitato Scientifico si è dotato di un Regolamento nella seduta del 29 marzo 
2023. Il Presidente, sulla base delle proposte e dei pareri del CS, propone di 



aggiornare il Regolamento come nella bozza allegata (Allegato 20250122-
LineeGuida-patrocini-finanziamenti). 
 
Il punto è approvato all’unanimità. 
 
Il socio Marco Li Calzi presenta domanda di patrocinio gratuito per il “Doctoral 
Colloquium on Risk Analytics” (DoCRA) di cui al sito 
https://landing.cafoscarichallengeschool.it/docra/. La proposta è approvata, 
con l’astensione del Presidente. 
 
Il socio Tiziano Vargiolu (UniPD) ha presentato domanda di finanziamento per 
Energy Finance 10 (Viterbo). Alla luce delle Linee-Guida appena approvate, si 
incarica il Segretario di invitarlo a integrare la domanda che sarà esaminata 
entro la fine di marzo come previsto dalle Linee-Guida. 
 
Il presidente chiede di anticipare i punti 7 e 9 all’odg e di rinviare ad altra 
seduta i punti 5, 6, 8, 10 e 11. Il Consiglio approva. 
 
7) Convegno Annuale 
 
Il CS esamina il programma e la proposta allegata al verbale (Allegati 2 e 3) resi 
 disponibile dal Comitato Organizzatore del XLIX Convegno Annuale.   
Tenendo conto della logistica della sede del convegno annuale, il CO ha 
indicato un numero massimo di presentazioni che possono essere tenute. 
Dopo ampio dibattito, sulla base di tale limite, il CS propone: 

• 16 sessioni (con 4 relazioni ciascuna) autorganizzate (su proposte di soci) 
su tematiche di ricerca innovativa da comunicare ai componenti del CS 
locale entro il 5 marzo, indicando: titolo della sessione e una lista delle 
relazioni completa dei papers e dei relatori; 
Le restanti presentazioni verranno sottoposte ad un processo di 
sottomissione ordinaria dei full papers o long abstract dal 1° marzo. I 
papers accettati per la presentazione verranno selezionati dal CS. 

 
Il punto è approvato all’unanimità. 
 
Il Presidente riferisce sulla situazione in relazione al L Convegno Annuale e 
propone di sondare la disponibilità della sede di Roma. 
 
9) Calendario riunioni e agenda 
 
All'esito del sondaggio sulle disponibilità, il Presidente comunica il seguente 
calendario indicativo delle riunioni online su base mensile fino al settembre 
2025. Il calendario potrà essere integrato o rivisto alla luce di sopravvenienti 
occasioni per riunioni (almeno parzialmente) in presenza, incluse eventuali 



cancellazioni in assenza di sufficienti elementi da porre in discussione. 
Potranno essere convocate anche riunioni telematiche ad horas. 
 
Venerdi 21 febbraio, 11:00-12:00 
Venerdi 28 marzo, 11:00-12:00  
Martedi 6 maggio, 10:00-11:00 
Lunedi 26 maggio, 15:00-16:00 (propedeutica al Convegno Annuale)  
Mercoledi 9 luglio, 15:00-16:00 
Martedi 2 settembre, 11:00-12:00  
Giovedi 11 settembre, 8:30-10:00, in presenza a Firenze  
 
Al termine della discussione dei punti trattati, il Presidente dichiara chiusa la 
seduta alle ore 11:30. 
 
 
Il Segretario       Il Presidente 
Prof.ssa Silvia Angilella     Prof. Marco Li Calzi 
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